
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 817/2022                                         Guaíba, 09 de agosto de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  144/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  454/2022  apresentado pelo Vereador

Cristiano Eleu – Solidariedade.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Em 28 de junho de 2021, protocolei o requerimento 342/2021, requerendo

saber a possibilidade de colocação de guarda corpo na ponte sobre o Arroio

Passo Fundo, no Bairro Passo Fundo e duplicação da via, tive a resposta de

que foi encaminhado para o departamento de engenharia para verificação de

possibilidade de colocação de alguma proteção na lateral da ponte, sobre

este peço que a secretaria competente informe o que segue:

I - Já foi realizado e concluído o estudo referido?

II - Quando será realizado a instalação de um Guarda Corpo (Guard rail) na 

ponte?

III - O Plano diretor do Município, lei 2.146/2006, prevê o alargamento da 

Rua Adão Foques e da Estrada Geral Guaíba — Barra do Ribeiro, para uma 

via com largura de 27,00m e com isso da ponte também. Para tanto ainda 

faz se necessário a elaboração de projeto, sendo assim já existe estudo ou 

projeto para execução da obra? Se existe, qual o prazo para inicio da obra?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informamos que existe diretriz no Plano Diretor para o alargamento

da Rua Adão Foques e consequentemente da referida ponte, porém não foram

encaminhadas demandas para a elaboração de projetos referentes a Rua Adão

Foques  ou  a  ponte  do  Arroio  Passo  Fundo. Contando  com  a  costumeira

atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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